



Necesario fortalecer autonomía de tribunales locales, advierten legisladores en Puebla



Mientras el gobernador del estado **Sergio Salomón Céspedes Peregrina**, [llamó a respaldar la reforma al Poder Judicial](#), y elegir a jueces y magistrados por el voto popular, legisladores de **Morena** señalaron que el **Poder Judicial de la Federación** ha menospreciado las decisiones que se toman en los tribunales superiores de justicia en los estados.

Durante el **Foro Diálogos Nacionales** para la Reforma al Poder Judicial, donde se analizó el caso de los tribunales locales, el gobernador de Puebla, pidió además escuchar a todos, que las verdades absolutas no sean parte de este ejercicio.

<https://intoleranciadiario.com/articles/politica/2024/07/23/1027841-necesario-fortalecer-autonomia-de-tribunales-locales-advientenlegisladores-en-puebla.html>